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PARMA p

Parmigiano Consorzio,
Bertinelli rieletto alla guida

Comune
Le candidature
per il Garante
degli animali

pFino al 13 maggio si potrà
scaricare e compilare la mo-
dulistica per presentare la
candidatura a Garante per il
benessere e la tutela degli ani-
mali nel comune di Parma.
Spetterà poi al consiglio co-
munale scegliere la figura più
rispondente ai requisiti indi-
cati dal regolamento e dal ban-
do. Sarà un incarico con va-
lore istituzionale: il Garante
svolgerà la propria attività
senza vincolo di subordina-
zione gerarchica, in piena au-
tonomia, rapportandosi di-
rettamente all’assessore Paci
e in raccordo con l’ufficio Be-
nessere animale del Comune
Resterà in carica tre anni e
lavorerà a titolo gratuito
Eventuali informazioni rela-
tive all’avviso e alla domanda
di candidatura, possono esse-
re richieste alla referente del-
l’Uufficio Benessere animale
Moira Balbi all’indirizzo di
posta elettronica: m.bal-
bi@comune.parma.it. men-
tre modulistica e il bando si
trovano all'indirizzo ht-
tps://www.comune.par -
ma.it/comune/avvisi-pubbli -
ci/avviso-raccolrta-candida -
ture-Garante-per-la-tute -
l a- d eg l i - a n o m a l i _ m 1 0 4 5. a s px

r.c.
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Intervento
Di Patria: «Segre,
una nomina
da applaudire»

pLa senatrice a vita Liliana
Segre è stata eletta presidente
della «Commissione straordi-
naria per il contrasto dei fe-
nomeni di intolleranza, raz-
zismo, antisemitismo e isti-
gazione all'odio» istituita nel-
l'ottobre del 2019.
Al riguardo, la presidente Cri-
stina Di Patria e i membri della
commissione consiliare tem-
poranea di Parma, nata que-
st'anno proprio in seguito al-
l'iniziativa promossa dalla se-
natrice Segre, «si uniscono al
lungo e caloroso applauso che
ha accompagnato la sua elezio-
ne e all'emozione per questa
nomina. Il tema del contrasto
all'intolleranza, come al lin-
guaggio d' odio in tutte le sue
espressioni richiede non solo l'
attenzione di tutte le rappre-
sentanze sociali e politiche, ma
anche azioni comuni volte a
sensibilizzare e creare una cul-
tura del dialogo inclusivo e de-
mocratico, contro ogni discri-
minazione. Esprimiamo un
ringraziamento alla senatrice
per aver fortemente voluto e
creduto nell'istituzione di una
specifica commissione che au-
spichiamo possa essere ulte-
riore fonte di ispirazione per le
nostre iniziative e proposte».

r.c.
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Pontremolese
Draghi conferma
il commissario

pLa cautela è d'obbligo, visto
che quella del raddoppio della
Pontremolese è una storia or-
mai infinita di annunci e di-
sillusioni successive.
Ma adesso la nomina del com-
missario Mariano Cocchetti
da parte del ministero delle
Infrastrutture e l'inserimen-
to fra le 57 opere definite stra-
tegiche per il nostro Paese è
stata confermata dal presi-
dente del Consiglio Mario
Draghi, con la firma del de-
creto che di fatto ha reso ope-
rativi i commissari nominati
un paio di mesi fa nell'ultima
fase del governo Conte.

I POTERI DEL COMMISSARIO
Mariano Cocchetti è ingegne-
re ed è responsabile di pro-
getto del Terzo valico ferro-
viario, l'opera che collegherà
Genova e Milano con una nuo-
va linea ferroviaria che attra-
verserà l'Appennino sotto il
passo dei Giovi. Dunque, un
addetto ai lavori con espe-
rienza proprio nel campo di
interventi simili a quelli che
riguarderanno il raddoppio
della Pontremolese. Il com-
missario avrà la responsabi-
lità di tutti i passaggi proce-
durali dell'opera. Nel decreto
governativo è previsto un fi-
nanziamento di circa 2 mi-
liardi e mezzo di euro, di cui

quasi 250 (247 per la preci-
sione) per il raddoppio della
tratta Parma-Vicofertile e il
resto per il raddoppio da Vi-
cofertile a Fornovo, località
Osteriazza e da Berceto a Pon-
tremoli fino a Chiesaccia, po-
co prima di Aulla. Al momen-
to già finanziati sono 96 mi-
lioni per la prima tratta e 11
milioni sui 2 miliardi e 57 mi-
lioni necessari per l'altra par-
te del raddoppio.

ORA IL CRONOPROGRAMMA
Il ministro delle Infrastruttu-
re Enrico Giovannini ha di-
chiarato che «ora si dovrà pro-
cedere velocemente all'attua-
zione dei cronoprogrammi e
incontrerò personalmente al
più presto i commissari per
fare in modo che, dove ci sia-
no progetti già disponibili, si
possa partire al più presto con
i cantieri, possibilmente en-
tro la fine dell'anno».
Ora il prossimo passo per la
Pontremolese, che avrà co-
munque un canale privilegia-
to per accelerare il suo com-
pletamento, sarà quello di ar-
rivare a sottoscrivere un ac-
cordo di programma in cui
vengano definiti con esattez-
za i tempi dei vari passaggi
procedurali e poter così mo-
nitorare l'andamento del pro-
getto. Tre le priorità: la prima
l'indizione dell'appalto per il
tratto Parma-Vicofertile, le al-
tre due sono la redazione dei
progetti per il nodo di Forno-
vo e per la galleria di valico.

r.c.
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Il presidente uscente riconfermato dal Cda
per acclamazione: resterà in carica fino al 2025
Marini (Confagricoltura Parma): «Avanti
con il buon lavoro svolto negli ultimi anni»

pNicola Bertinelli è stato ri-
confermato ieri per acclama-
zione presidente dal Consi-
glio di amministrazione, del
consorzio del Parmigiano
Reggiano, i cui 28 componenti
erano stati eletti nelle scorse
settimane dalle cinque sezio-
ni provinciali, per il suo se-
condo mandato consecutivo.
Bertinelli, parmigiano classe
1972, guiderà il consorzio per
altri quattro anni e sarà af-
fiancato da Kristian Minelli,
vicepresidente vicario che
aveva ritirato nei giorni scorsi
la propria candidatura alla
presidenza, e all'altro vice-
presidente Alessandro Bezzi,
mentre un terzo vicepresi-
dente sarà nominato nel cor-
so del prossimo Cda già fis-
sato per giovedì 22 aprile du-
rante il quale verrà costituito
anche il comitato esecutivo
d e l l 'e nte.

LE PAROLE DI BERTINELLI
«Ringrazio la nostra base e
tutti i membri del Consiglio di
amministrazione per la rin-
novata fiducia – ha affermato
Bertinelli – continueremo a
lavorare affinché questa sia
sempre di più la casa di tutti i
consorziati. Un luogo di con-
fronto costruttivo tra persone
che condividono non solo un
nobile mestiere ma anche i

valori e quella passione che
fanno del Parmigiano Reggia-
no un’eccellenza assoluta. Il
nostro compito è stato e sarà
quello di tutelarla, di difen-
derla dalle contraffazioni, di
valorizzarla sia in Italia sia al-
l’estero e di favorire la tran-
sizione verso una filiera an-
cora più sostenibile e in linea
con le richieste dei consuma-
tori». La filiera del Parmigia-
no Reggiano, secondo gli ul-
timi dati aggiornati, è compo-
sta da 321 caseifici e oltre
2.600 allevatori per un totale
di 50.000 persone coinvolte
nelle province di Parma, Reg-
gio Emilia, Modena, Mantova
e Bologna che sono quelle in
cui è ricompresa la zona di
produzione del "Re dei for-
maggi". Nel 2020 sono state
prodotte 3,94 milioni di forme
pari a circa 160.000 tonnel-
late di prodotto, in aumento
rispetto all'anno precedente.

GLI AUGURI DI MARINI
A seguito dell'esito dell'elezio-
ne, Confagricoltura Parma
esprime le proprie congratu-
lazioni a Nicola Bertinelli per
la riconferma alla presidenza
del consorzio del Parmigiano
Reggiano. Sarà affiancato nei
prossimi quattro anni, oltre
che dai due vicepresidenti che
sono stati nominati assieme a

lui, tra gli altri, dai consiglieri
presenti nel Cda che sono soci
di Confagricoltura Parma Ro-
berta Araldi e Roberto Gelfi.
«A Nicola Bertinelli va il nostro
augurio di buon lavoro – ha di-
chiarato il presidente regiona-
le di Confagricoltura, Marcel-
lo Bonvicini -. Siamo certi che
darà continuità ai progetti
portati avanti con successo nel
primo mandato». «La gover-
nance di questi ultimi anni ha
accompagnato il Parmigiano
in una consistente fase di cre-
scita in volumi e valore, aspet-
to che ha assicurato una buo-
na redditività ad allevatori e
produttori – aggiunge il pre-
sidente di Confagricoltura
Parma Mario Marini -. Ora la
sfida che attende il nuovo con-
siglio del Parmigiano Reggia-

no è quella di consolidare que-
sto trend e fare in modo che il
consumatore finale sia sem-
pre più consapevole dell’uni -
cità e inimitabilità di quello
che, a ragione, viene conside-
rato “il Re dei formaggi”. Un
obiettivo, quest’ultimo, che sa-
rà sicuramente perseguito an-
che - ha concluso Marini an-
che con l’apporto di idee dei
consiglieri nostri soci Roberta
Araldi e Roberto Gelfi».

COLDIRETTI SODDISFATTA
La rielezione di Bertinelli vie-
ne salutata con soddisfazione
anche dalla Coldiretti, di cui
proprio Bertinelli è presiden-
te provinciale e vicepresiden-
te nazionale.
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NICOLA BERTINELLI Rieletto presidente del Consorzio.

Mariano Cocchetti
ora sarà operativo
e dovrà lavorare
per il raddoppio
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